



梨の花

令和5年7月20日発行

- ◆学校教育目標 『たくましく 心豊かな 子どもの育成』
- ◆具体目標 「かしこく」 自ら学び、深く考える子ども
「なかよく」 感動する心と思いやりの心をもつ子ども
「たくましく」 自分の体を守り、鍛える子ども

豊小学校HP(ホームページ)アドレス <http://www.yutaka.m-alps.ed.jp/>

4月6日から始まった1学期が今日で終わりました。子どもたちの頑張りはもとより、保護者や地域の皆様の御支援のおかげで充実した71日間となりましたこと、感謝申し上げます、本当にありがとうございました。

さて、子どもたちが楽しみにしていた夏休みが明日から始まります。学校の生活から少し離れて、それぞれが自分の計画に沿って自由に生活することができる期間です。家庭や地域社会を中心に生活する中で、自立性や社会性を身に着けることができる有意義な機会です。夏休み明けには一回りも二回りもたくましくなった子どもたちに会えることを職員一同楽しみにしております。

朝のあいさつ運動

今年も橿形中学校の生徒が来校しての「小中あいさつ運動」が6月28日(水)、29日(木)の2日間、行われました。豊小学校OBの生徒が校門や児童玄関であいさつ運動をしました。橿形中学校の先生も一緒に加わり元気な挨拶の輪が広がりました。この運動は小中連携活動の一つですが、様々な取組により小学校と中学校の関りが深められています。児童会本部が提案する「輝く伝統豊の子活動」の中にも「元気の源、あいさつ運動」が位置付けられています。豊小ばかりでなく地域の中にも挨拶の声が広がるように、また元気な声とニコニコ笑顔で誰にでも挨拶ができるようにと計画された取組ですが、あいさつ運動が終わってからも5年生や6年生を中心に朝から元気な挨拶の声が響いています。





ピタッとシューズ大作戦

こちらも児童会の活動の一つですが、6月12日～16日の5日間、「ピタッとシューズ大作戦」に取り組みました。トイレのスリッパや下駄箱の靴を、そろえられるように各学級でポスターを作成したり、点検をしたりしながら取組を進めてきました。靴をそろえることは心をそろえること、全てに気配りができるということにつながります。取組期間が終わってからも、履物がきれいにそろっている様子は見ていてとても気持ちの良いものです。これからも豊小学校の児童が、心をそろえ、豊かな心を育ていけるよう支援をさせていただきます。

家庭学習がんばろう週間

1学期は、2回の「家庭学習がんばろう週間」に取り組みました。「早寝・早起き・朝ごはん・歯磨き」の取組や「テレビ・ゲーム・スマホの時間を短くする」ことなど、家庭学習の様子を保護者の御協力を得ながら毎日記録し、担任も目を通しました。「学年×10分以上」の学習時間を目標に取り組みました。規則正しい学習や生活の環境づくりなど、今後も御協力をお願いします。

夏の交通事故防止県民運動

今年も「夏の交通事故防止県民運動」が行われます。児童の夏休みと夏の行楽シーズンが重なり交通事故が発生しやすくなるこの時季、交通ルールや交通マナーを守ることで交通事故を防止することを目的としています。児童に関する取組の一つに「自転車の安全適正利用の推進」があります。自転車の事故は命を失うことにつながります。一つの事故もなく過ごしてほしいと願っています。今年4月より改正道路交通法により自転車利用者にヘルメットの着用が努力義務化されています。3年生は6月に自転車教室を行いました。その中でもヘルメット着用の大切さを言われていますので、自転車とヘルメットは一緒のものと考えてください。交通ルールを守り、安全に過ごせるよう御家庭でも御指導をお願いいたします。



学級役員ご苦労様でした

学年・組	学級会長	学級副会長	学年・組	学級会長	学級副会長
3年1組	●● ●●	●● ●●	3年2組	●● ●●	●● ●
4年1組	●● ●●●	●● ●●	4年2組	●● ●●	●● ●●
5年1組	●● ●●	●● ●●	6年1組	●● ●●	●● ●●

1学期、各学級・学年をリードしてくれた学級役員（学級会長・学級副会長）の皆さんです。本年度は5年生、6年生が単級（1クラス）になってしまったため上記12名がリーダーとしての役割を果たしてくれました。